企業の笑顔がとちぎを変える! **実真ししてるより**とちぎの輝く企業を紹介します Vol.52

栃木県から想いを発信 美味しいカレーで広がる絆

SPICE CURRY 栃星 店主 柿沼亮佑さん



事業内容やこだわり

誰もが好きなカレーをみんなで楽しむ場所をご提供

SPICE CURRY 栃星は、老若男女問わず愛されるカレーをみんなで楽しめる場所を作りたいという思いで営業しているカレー専門店です。当店のカレーは、辛さとコクのある黒いソースの「センド」、さらっとした辛さ控えめなソースの「サラ」、トマトベースでマイルドな味わいの「トマトチキン」の3種類をご用意しています。おすすめは地元の野菜をたっぷり使ったセンド野菜カレー。真っ黒なソースのクセになる辛さや香りの中に野菜の旨みを感じられる逸品です。また、「2種盛り」にして辛さの弱いソースのカレーと混ぜ合わせるとマイルドに味変することができ、辛いものが苦手な方でもお楽しみいただけます。盛り付け方や彩りにもこだわっておりますので、目で楽しみ、味で楽しみ、さまざまな側面か

らカレーを楽しんでいただけると嬉しいです。



創業のきっかけ

教員からカレー屋へと転身。震災を機に改めて感じた人の温かさ 私が創業するきっかけとなったのは、2011年に発生し

た東日本大震災でした。当時中学校で体育教師をしてい た私は、ニュースで見た被災地の様子に胸を痛め、仕事 の休みを利用してボランティアに参加しました。被災し た方々を少しでも勇気づけたいと参加した活動でしたが、 大変な状況にも関わらず互いに助け合い、支え合う被災 地の方々に逆に自分が勇気をもらいました。そして、そ んな人の温かさに触れていくうちに「この土地のことを もっと知り、人々の役に立てることを探したい」と考え るようになり、2013年には9年間続けた教師を辞め、宮 城県で暮らし始めました。その後は気仙沼や石巻、女川 を回り、漁業や飲食店を手伝いながら地元の方々と触れ 合う日々を過ごし、被災地の復興が進んだ2019年、「人 と人が支え合う絆の力を故郷でも広げていきたい」と地 元栃木に戻ることを決意。自分にできること、やりたい ことを考えた時、思いついたのがみんな大好きなカレー を通じて想いを発信することでした。

エピソード

地元での創業、周囲の方々の協力に救われた

創業にあたっては、「料理で一番大事なのは想いがこもっていることだ」という知人のアドバイスを胸に、試行錯誤を重ねながら料理の練習やレシピの開発に励みました。その他にも、開業場所の選定や店舗の内装、食材の調達など考えなければならないことがたくさんありましたが、家族や地元の先輩、元教え子など周囲の方々の協力のおかげで順調に準備が進み、2021年ついに開業にたどり着くことができました。開業後は知り合いや被災地で出会った方々が食べに来てくださったほか、昨年度はテレビ番組で当店を取り上げていただき、ありがたいことに休日には列ができるほどお客様にお越しいただけるようになりました。

信用保証協会の印象

創業に向けた想いを受け止めてくれて心強かった

信用保証協会さんのことはラジオ番組で名前だけ聞い たことがありました。面談時は協会を紹介してくださっ た鹿沼相互信用金庫さんのフォローもあり、スムーズに 対応していただけました。丁寧に話を聞いてくださり、 私の想いも受け止めてくださったのでとても心強かった です。

今後の目標

お客様との出会いを大切に、想いを込めたカレーをこれからも

世間ではセルフサービスやモバイルオーダー等、接客の非接触化が進みましたが、当店は人の温かさを感じていただける場所として、今後もお客様とのコミュニケーションを重視した対人での接客を続けていきたいと考えています。お店にいらっしゃるお客様一人ひとりとの出会いを大切に、感謝の想いが込もった美味しいカレーを作り続けることが私の目標です。

これから創業する方への メッセージ

私は、「自分の意見が通ったんじゃねぇーど、通してもらったんだど」という石巻の義父からの言葉を大切にしています。自分の考えを受け入れてくださる相手、お客様がいるからこそ事業を続けることができていると感じます。このことを忘れずに、身の周りの出来事すべてに感謝の気持ちをもって私自身も事業に取り組んでいます。

INFORMATION

SPICE CURRY栃星

店主: 柿沼亮佑 設立: 2021年3月

営業時間: 11:00~14:00 18:00~21:00

(L.O.20:30) ※夜営業は金・土曜日のみ 定休日:月・火曜日 住所:〒322-0002 栃木県鹿沼市千渡1893-1

https://www.instagram.com/tochiboshi/



